
INTERVENCIÓN EN CANAL EXTREMADURA

Intervención de nuestro Vocal de Corredores, Jesús
Julián Gonzalez con Canal Extremadura , en el
programa Conexión Extremadura sobre la nueva
normativa de los patinetes eléctricos.

⏩https://www.facebook.com/share/v/kMNgg5DaXXNnGg9e/

COLEGIO DE MEDIADORES
DE SEGUROS DE BADAJOZ

INTERVENCIÓN EN CANAL EXTREMADURA

NORMATIVA
PATINETES
ELÉCTRICOS

LIntervención de nuestro Vocal de Comunicación, Juanra
García con Canal Extremadura , en el programa
Conexion Extrema sobre la importancia de tener seguro
del hogar para cubrir robos y otros daños.

⏩https://www.facebook.com/share/v/GnPwGKE6hRGeYQGN/

SEGURO DEL
HOGAR. ROBOS

EN VERANO

RESUMEN CON LAS ÚLTIMAS NOVEDADES

Septiembre 2024

https://www.facebook.com/CanalExtremadura?__cft__[0]=AZV8qE4wXb_erWOVds6mOlPb2vZ5lWPQumfW8PBT-pPxKnf03xwUzvwwVkiVQCYHG9KArupJF-8GxYORtF0FWgjKQtg3gC-uhVseZDg9fO8omrAsfoU3BbBSB9WjUDYKkBi5tYpBqLs-ooK7U0QylccsneP_epO_Ox2Wh0z0XLcbuA_BxP3sSh8_njoVVKce3WEFa-a0gSWp0vT7SpNsCrlukG8JZj0atN5uHen6ULmyCQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/CanalExtremadura?__cft__[0]=AZXvZSuEKupdVHlSEDG4qqBcfZMrXhthXkDi9W8BeSKso_DLImyZAMkAfZWofEuGcHpVtl1dcxP7-KRFx16eklrtUn5CWi9kaiWdkMWc5AARyUhm7KpsaJxtbfKypWhIi5PG640S_8bSrpZQdih1lnuAnW7SnaSwHt_LZvfxl0cqiLyDt8Cskekdm7fPBnNDD6Safrw5YDgiS0_SkwZDIB10kY3C5drZS-hmzse3FmSKxQ&__tn__=-]K-R
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En mi opinión son fundamentales, pues a través de ellos se une un
colectivo que le da más fuerza, poder de negociación y participación
en proyectos y acciones encaminadas a la protección,
profesionalización y formación de los mediadores. Los colegios son
portavoces de las inquietudes y reivindican las necesidades de los
mediadores. 

De colaboración, dándoles visibilidad y aportando experiencias y ayudar a
la profesionalización mediante acciones formativas. DKV colabora con los
colegios en distintas materias, entre ellas la formativa. Participamos en la
iniciativa del Camino de la integración con el Consejo y Colegio de
Badajoz, y participaremos en el Congreso Nacional de Mediadores en
Asturias este próximo septiembre

¿QUÉ LE PARECE LA EXISTENCIA DE LOS
COLEGIOS DE MEDIADORES DE SEGUROS? 

ENTREVISTA A DKV
Por Antonio Macías Barrera

Director Sucursal DKV Seguros Extremadura

EN SU OPINIÓN ¿QUÉ RELACIÓN DEBERÍA HABER
ENTRA LAS ASEGURADORAS Y LOS COLEGIOS DE
MEDIADORES DE SEGUROS? 

¿CÓMO VALORARÍA SU
PARTICIPACIÓN EN EL FORO

ASEGURADOR BADAJOZ? 

Positivamente. Compartimos ideas,
inquietudes, noticias y novedades del
sector, ofrecemos herramientas y
fomentamos acciones que ayuden al
mediador a conseguir sus objetivos,
tanto a nivel comercial como de otra
índole. 

¿APOYARÍAN LA COLEGIACIÓN DE SUS MEDIADORES?
¿CÓMO? 

Sin duda, la colegiación en la base fundamental para poder formar parte
de la unión del colectivo.

¿QUÉ LE PARECIÓ LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL MEDIADOR?

Muy interesante, como todos los años, es una ocasión para conocer a las nuevas incorporaciones al sector, e intercambiar
opiniones y experiencias con ellos, así como con las demás compañías asistentes. 

¿CUÁL ES LA ESTRATEGIA DE LA COMPAÑÍA EN CUANTO A SU RELACIÓN CON LOS
DISTINTOS TIPOS DE MEDIADORES? 

Somos una entidad que apostamos por la mediación. El 70% de nuestras primas están mediadas, por lo que la apuesta es
clara, confiamos en el canal de mediación en cualquiera de su formas. Para nosotros es uno de los motores principales de
DKV. 
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La figura del mediador es la cara e imagen de nuestro sector, una buena
formación y adaptación a las nuevas herramientas y modelos de
distribución será parte fundamental y será la fórmula para el éxito en un
sector fundamental para la sociedad.

¿DESEA APORTAR ALGUNA COSA MÁS A LOS
COLEGIADOS QUE VAN A LEER ESTA ENTREVISTA?EN SU OPINIÓN ¿QUÉ RAMOS

SE VERÁN AFECTADOS POR
EL AVANCE DE LAS NUEVAS

TECNOLOGÍAS?

Todos de alguna manera se verán
afectados, pero para mejoras, sin
duda.

¿CÓMO SE ESTÁ PREPARANDO LA COMPAÑÍA FRENTE AL PRESENTE DE LA DIGITALIZACIÓN?

La conectividad es fundamental. DKV está en EIAC/CIMA desde hace ya 2 años, fuimos la primera compañía especialista en
ofrecer la descarga de nuestros ficheros de pólizas y recibos, y en los tarificadores más importantes del país, Avant2, Salud-e
de MPM, y en breve Merlín de Ebroker

¿QUÉ FUTURO TIENE LA MEDIACIÓN FRENTE A LOS AVANCES DE LA I. A.?

No debemos tomarlo como una amenaza, sino como una herramienta más de apoyo que nos dará mayor poder de gestión y
facilitación de las tareas.
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SABER MÁS
Se pone en conocimiento de la falta de oferta aseguradora en el
sector industrial. Colaborando ambas a solucionar estas
cuestiones y poder darle respuestas lo más rápido posible.
Agradecemos a Cámara De Comercio Badajoz su disposicion y
compromiso.

SABER MÁS

ACUERDO CON
LA CÁMARA
DE COMERCIO

LEl Colegio de Mediadores de Seguros de Badajoz se ha reunido
con la Consejería de Economía, Empresa y Comercio y la Dirección
de Avante Extremadura, para trasladarles la problemática de la falta
de aseguramiento en ciertos sectores importantes de la industria
extremeña.

 REUNIÓN CON LA
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA,
EMPRESA Y COMERCIO Y LA

DIRECCIÓN DE AVANTE
EXTREMADURA

https://www.facebook.com/camarabadajoz?__cft__[0]=AZWFw3riC8QfwOVp8BIFHNQsz7kgf0NtQ1OPlE01or8MDybWQ9264RlA9B6VPWI0dFl8-u8vlYrR3aXFHPbG39Zodgz_euRF08EjXEcDOSPOyxO5tnPFJcJoIFzhQuaumpABXKR95xc6y3_1PdcE0eUI6mIe94MOKtoWTS-yQM1Ayafufa_IsV10evMqOZexzA_hfQw2x--tXpbQf374khIP&__tn__=-]K-R

